
総合学科 2 年生が盲導犬に関する事前学習の発表をおこないました。 

本来予定されていた企業見学が中止となり、事前学習で得た知識を共有しました。 

2 学期中には盲学校の生徒との交流も予定されており、より理解を深めます。 

 

 


